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380 m?
Réf. 83-100L
Prix NC

Gassin
Maison a louer (83580)
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Pieds dans I'eau, et idéalement située aux portes de Saint-Tropez,
cette somptueuse et luxueuse propriété avec acces direct a une plage
de sable a tout pour plaire. La superbe vue sur le Golfe et le village de
Saint-Tropez offre un panorama exceptionnel. De style florentin, et
entierement rénovée avec golt et sobriété en 2016, la propriété de 380
m?2 de surface propose des volumes généreux avec de larges espaces
de vie ensoleillés. La villa comprend notamment 8 belles et grandes
suites, un piece bibliotheque/home-cinéma, une cuisine professionnelle

(avec une chambre froide et une cave a vin), ...

Ideal location on the doorstep of Saint-Tropez, this sumptuous luxury water's edge
property with direct access to a sandy beach has it all. The splendid view over the
Gulf and the village of Saint-Tropez offers an exceptional panorama.In the Florentine
style, entirely renovated with taste and simplicity in 2016, the 380 sgqm property
proposes generous volumes with large sunny living spaces. The villa comprises, in
particular, 8 beautiful large suites, a cinema/ library room, a professional kitchen
(with cold room and wine cellar), a steam room, and a beautiful patio with a

fountain.The property ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence
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